

事務連絡  
令和3年8月27日

各小中学校保護者各位

長久手市教育委員会  
教育部給食センター所長

令和3年9月2日（木）以降の給食の提供について（通知）

日頃は給食運営につきまして格別なるご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、8月26日（木）13時30分頃、検便検査委託業者からの速報で、調理員1名から腸管出血性大腸菌O-157が検出された、と報告を受けました。

このため、安全部面を考慮し、当該調理員が調理に関わった保育園のおやつの提供を、園児の喫食前に急遽中止しました。

給食センターとしましては、日頃から衛生管理を徹底して行っていると同時に、保育園の調理と小中学校調理については、調理員及び調理場所を別にして行っておりますが、本事案を受け、今後も安心安全な給食の提供を実施するため、施設内の消毒と調理員の検便を急遽実施することと致しました。

こうした安全点検の実施とともに、保健所とも協議を行った結果、9月2日（木）からの小中学校の給食については、予定どおり行えることとなりました。今後も、より安心安全に提供ができるよう、万全の体制を整えて参ります。

このような事案が発生し、保護者の皆様には大変ご心配をお掛け致しますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

問合せ先 長久手市立長久手給食センター 加藤 電話 0561-62-3910